



EXHIBEN OBRA DE ARTE. Londres, agosto 26. Wendy Taylor contempla su obra "Nudo de la drillos", en la Galería Haywad, de Londres, donde forma parte de la segunda exhibición anual del Consejo de las Artes. Veintitrés artistas contemporáneos exhibirán allí sus obras hasta el ocho de octubre.

RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

## Rusia Lanza Otro Fuerte Ataque Contra el Tratado China-Japón

MOSCU, agosto 26. (UPI). La Unión Soviética lanzó el ataque más fulminante hasta la fecha contra el Tratado de Paz entre China y Japón, acusando a Tokio de ceder a la presión de Pekín e imputándole la responsabilidad en cualquier caso de complicación en la situación del Asia.

La aceptación del Tratado) fomenta agudamente el dictado político, un chauvinismo de superpotencia, una política del militarismo y la instigación de una nueva guerra", declara Pravda.

Los ataques soviéticos se publicaron en el Diario Pravda, órgano oficial del Partido comunista soviético y en el Diario Gubernamental Izvestia.

"Es así como el Gobierno japonés asume un pesado fardo de responsabilidad por una posible complicación de la situación en el Lejano Oriente y el sudeste asiático".

"El Gobierno japonés (por su

—Favor pase a la Pág. 34.

## Todavía Existen Indios Caníbales en Colombia

BOGOTÁ, 26 Agos. (Por Francisco Osaba, de EFE). El hallazgo de 32 esqueletos de niños indios, con evidentes muestras de haber sido devorados ha puesto nuevamente sobre el tapete el tema del canibalismo practicado todavía por tribus indias en zonas selváticas de Colombia.

Personas que descubrieron los restos de los 32 niños aseguraron a las autoridades del Tolima que los brazos y piernas de los cadáveres habían sido comidos prácticamente por completo.

De acuerdo con informes difundidos en Bogotá este caso de antropofagia tuvo lugar en la región Yucaina y Ortega, en el Depto. del Tolima, zona selvática del sur, de Colombia habitada por indígenas de las tribus "Guyaras" y "Guatavitas".

Inmediatamente después de conocerse los asesinatos las autoridades abrieron una investigación, que hasta el momento, ya han transcurrido varias semanas, no ha arrojado gran luz sobre el caso, aparte de confirmaciones que no es la primera vez que miembros de algunas tribus devoran a sus pe-

—Favor pase a la Pág. 20.

## Intentarán Calentar una Amplia Area de Ionósfera

ARECIBO, Puerto Rico, agosto 26 (AP). Tal como si se intentara calentar una sustancia en un equipo de química de juguete, científicos realizan un experimento similar, pero a gran escala en una planicie en el norte de Puerto Rico.

de energía. "Se trata de un gran experimento químico", dijo el Dr. Rolf R. Dyce, Director del Proyecto. Añadió que si se fuera a buscar un símbolo para el experimento, éste sería un quemador de alcohol de los que utilizan en los laboratorios.

Se intentará calentar un área amplia de la ionósfera, la espesa capa atmosférica terrestre que está cargada de electricidad y que permite a las ondas radiales propagarse por grandes distancias.

Sin embargo, el enorme calentador con el cual bregara Dyce será un compuesto de antenas que cubrirá la planicie. Las antenas emitirán ondas radiales de alta frecuencia a un ritmo de 160 millones de vatios. El experimento se efectuará a un costo de 1,2

El resultado del experimento podría tener profundas implicaciones en la búsqueda de fuentes alternas

—Favor pase a la Pág. 36.

# 34% de su Cosecha de Café Pierde por Frío Brasil

BOGOTÁ, agosto 26 (UPI) -- El Director del Instituto Brasileño del Café (IBC), Camilo Calazans, informó oficialmente que las heladas que azotaron los cafetos de su país días atrás destruyeron el 34 por ciento de la cosecha del presente año, causando pérdidas del orden de los 8.200.000 sacos del grano.

en esta capital dirigentes de la industria del café de los principales países productores, con el propósito de examinar la coyuntura económica internacional, creada por las heladas caldas en Brasil.

año en Brasil, antes de registrarse las heladas, alcanzaba a 24.300.000 sacos. Una revisión oficial de esa cifra, teniendo en cuenta la destrucción causada por las heladas, indica que la producción alcanzará a sólo 16.100.000 sacos.

Calazans presentó su informe durante la reunión que celebraron

El documento fue divulgado por la Federación Nacional de Cafeteros en Colombia (FEDECAFE).

Según el estudio, "el 15 de agosto

—Favor pase a la Pág. 34.

## Medidas para Estabilizar el Dólar Toma Pdte. Carter

WASHINGTON. Las medidas tomadas en la conferencia económica cumbre celebrada en Bonn el mes pasado, ayudarán a estabilizar el dólar norteamericano en el futuro, según cree el Presidente Carter.

aplicación de medidas proteccionistas, para estimular las economías de las naciones fuertes como Japón y Alemania y para tomar medidas en este país (los Estados Unidos), con el fin de reducir las importaciones innecesarias de petróleo".

### Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es domingo, 27 de Agosto, el 239avo día de 1978. Faltan 126 días para que termine el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1221 -- Los cristianos sufren en la Quinta Cruzada una tremenda derrota en la batalla de Damietta, en el Bajo Nilo.

1557 -- Cae la Plaza de San Quintín en manos de las fuerzas españolas, que habían vencido dos semanas antes a los franceses.

1576 -- Víctima de la peste muere en Venecia el gran pintor italiano

—Favor pase a la Pág. 35.

En una entrevista publicada por el semanario Business Week, el Presidente Carter recordó que los líderes de las siete naciones industrializadas se habían comprometido en la reunión de Bonn a actuar individualmente contra la inflación, para prevenir que el comercio libre sufra ante la posible

"Si podemos lograr todos estos objetivos, creo que entonces el dólar será realmente más estable", dijo el Presidente.

El Presidente observó que el dólar se había mantenido rela-

—Favor pase a la Pág. 11.

## Honduras Comerciará con los Países Socialistas

TEGUCIGALPA, agosto 26 (ACAN-EFE). El teniente Coronel Dagoberto Gómez Suazo, Gerente de la Corporación Hondureña de Desarrollo Forestal COHDEFOR, no descarta la posibilidad de que pronto comience a venderse madera a varios países socialistas. El funcionario dijo, sin embargo, que las altas autoridades de la Junta Militar de Gobierno son las que en definitiva aprobarán esa iniciativa que apunta a fortalecer la capacidad exportadora de ma-

dera hondureña en mercados no tradicionales.

"La COHDEFOR —añadió— no tendría ningún inconveniente en realizar envíos masivos a varios países socialistas, siempre que la madera que se venda genere buenos beneficios para el país".

Gómez Suazo reiteró que de hacerse los primeros embarques en próximos meses será por decisión del Triunvirato que desde el siete último de los corrientes gobierna Honduras.

### Jesucristo Murió de Infarto Afirman

TURIN (Italia), agosto. (EFE). Jesucristo murió de infarto como culminación de una afección cardíaca que había revelado sus primeros síntomas con la traición de Judas y se habla traducido en un espasmo vascular coronario.

Las revelaciones fueron hechas por el médico misionero Giuseppe Toscano durante una conferencia brindada en la fundación Carlo Erba, con motivo de la próxima exposición en Turin del Santo Sudario, a partir del próximo 27 de agosto.

Según Toscano, la mancha de sangre que presenta el sudario, a la altura del corazón de Jesucristo, es "un testimonio irrefutable de que la muerte del Salvador se produjo como consecuencia de un infarto".

El misionero sostiene que la

—Favor pase a la Pág. 36.



DESCUBRIMIENTO ARQUEOLOGICO. Nueva York, agosto 26. Esta urna de piedra, en notables condiciones, es uno de los descubrimientos en una excavación arqueológica en la ciudad de México. La urna y los símbolos que la rodean representan un dios azteca desconocido. En uno de los sucesos arqueológicos más dramáticos y discutidos de la historia reciente, la pirámide ceremonial y el templo del imperio azteca están siendo descubiertos lentamente.